

CHILEMASS INNOVATION DAY 2024 COMIENZA CON HOMENAJE PÓSTUMO AL EXPRESIDENTE SEBASTIÁN PIÑERA

Con un auditorio lleno de la Sloan School of Management del MIT (Boston), comenzó ayer la cuarta edición del ChileMass Innovation Day, el mayor encuentro chileno de innovación en el extranjero. Con más de 200 asistentes, entre representantes del ecosistema chileno y el de Massachusetts, la jornada incluyó una serie de conferencias sobre los más recientes avances en inteligencia artificial, salud y educación, además de reflexiones sobre el momento geopolítico y los desafíos que enfrenta la economía mundial y cómo Chile puede navegarlos. Entre los oradores estuvieron el experto en geopolítica Jacob Shapiro, el académico del MIT Peter Senge y el experto en educación del Boston College Stanton Wortham.

La cita (que finaliza hoy) también incluyó la entrega del ChileMass Award al expresidente Sebastián Piñera, por su rol en fortalecer las relaciones entre Chile y Massachusetts. Su rol fue destacado por Juan Gabriel Valdés, embajador de Chile en EE.UU.: "En Boston se ubica uno de los polos de innovación más extraordinarios del mundo. Pero esto no era evidente para muchos en Chile. Para que esta conexión se hiciera real, se necesitó de un grupo de personas que creyera en la cooperación público-privada para desarrollar la innovación en Chile. Y una de esas personas fue el expresidente Sebastián Piñera. (...) Su visión dio origen al programa ChileMass". A nombre del fallecido mandatario recibió el reconocimiento su hijo Cristóbal Piñera, quien recordó el cariño que tenía su padre por Boston, ciudad donde estudió. "Él entendió que la innovación es un pilar clave para el crecimiento de Latinoamérica y por eso le dio tanta importancia a ChileMass, para generar esa colaboración", dijo.



El directorio de ChileMass entregándole el reconocimiento a Cristóbal Piñera.